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壇数と活力、飛躍と理解、友情と感動

◎司会 S A A委 員 打嗅  博

会 長 題 環却◎点庭

◎国欧斉唱  「 君が代J

ロータリーソング 的 理簿」

◎的

岡山西高RC

純煮薙 RC

相模原西Rc

錦

ホ)12月 の例会予定表とその下に下半期の変更を記入した表を配

布いたしました

ソングリーダー 菊 池  敏

会 寝  足 立潤二郎

椎原 裕 二様

高減  祐 様

宮村  宏 様

【委員会報告】
◎出席報告             出 席委員長 伊 澤ケイ子

会員裕欺   43名

仰青義務者数 42名 (出席免14f  2名 )

出席者数   35名

!馬席:古歎    7名 (華哺小4U ll

的斎宰 35 71%(36/42)

11/21 最 終師正出席凄 76 19眺

会 長 足立粛二郎

◎韓

イ)当 地区〔―タリー女性委員会 修 本 苗 子委員長)よ り各ク

ラブ会長亮女性会員にや 卜るアンケートを舟 ■た女性委員会

レポート (小冊子)を 全員に一冊'ち お配りをして下さいと

いう事コ島いてますのでご覧くださし、

■)先 週会務報告で中し上げましたクララ々t設 細員けの作でありま

すが定よにつきましては来週宮本会員に最終決定さatyも の

を 似側 1申 おさらいと期 ヨ会を兼才■て詢明して頂く事にな

つていまⅢ孔 ltB則につきましてヤよ各クラブに添つた細則とい

うことでありますので今少し時周を戴きたいと思いま汽

0ニ コニコBOX         親 塵活動委員 藤 原 工 窺

宮村  去   来 年から宜しくお団 しヽまi

足J闇 摯 に  宙 判様ようこそ

足立消摯  ヽ 小 束武男会員卓予iよろしくお穏いいたします

力藤 喜二郎  小 泉さん卓志たのしみにしています

潮 |「  昇   先 日|ヨ新会真を手厚く 〕ヽてなして頂きましてあ

りがとう御在い=し た,

小泉  博   み なさんいろいるありがとうごさいまi

福島 達 也  お 客さまよ,こそごnb‐村さん1月から毎週お会い

できますオ軋

大な 証 二  刀 嗅武男さん、卓話を聞いてから和歳事を損みま

すから。がんばって !

杉野古保十  年 の観も迪り 段 慌々しくなつてきました 元気

でがんばりましょう。
~FS 木

4L 「 ロータリー財国の殉 への大会をよろしくおね

大 席者 :藤本 音文 袴垣  昭 、永キ lltr中 山 拒武、

何 白 和 度 高 lF 蝕 津キ 弘 範

紬 ′UI藤 本 吉文 11/郷 理摯

幹 事 加庫害二郎
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[慨会日]● 毎速水曜日1230 ■ 局の娘終例会1930

[会 目 足立潤三郎 醇  コ 加康喜=FIR[疫 員盟 壊本素守 ‐ Rm漆 燎正臨

【雲 劇 口罵真由英 4bE伯和康 高木淳光 宮本産 J 象ヽ置勇

イ)新 会員候補のお知らせが お手元に届いていると思いますが

お知らせの通 り具議ない場合は当クラブとしては大会を認め

たことになりまi

口)ガ ′ヽナー月信 12月串ヨ覧しま|■

ハ)ロ ータツー女修 員会のレボートが岩きましたので配布しま

丸

二)青 lt雛 生のコ さんからレポートが届きましF_コ ピ

ーをそテーブルに置きましたのでご覧下さいご

再+紙 使用



楽しい販やかなクリスマスパーテイにするためにより多くの会員

家族の的育を瀬 ま しま坑

またR財団の内容変更及U協力|よういてa衣 篇もありましr_

がVま しま坑

¥22 000 鮒  ¥444 791)

0ク リスマスヨ農につして 申 員 癌 襲

ように感じられま汽 特に嚇 お客により、首都圏人日か働 耐こ

より都的吉の売上は前年を超えていまえ 仁じ?力のアメリヵ同時

テrIの影響が今後どのような消費l‐― /p力ヽ 1970姫 仰古

力切境 の王様といわれた時代から大型スーノミーを中心にしたチエ

ーンストアが売上を大きく伸ばじトップに座ちてすいぶん経ちま

すが、最近ではコンビ車 ンス ストアやユニクロに代表される専

円店力次 きく伸つてきて、躍 の中での葉播め晦積均戦 しくなっ

てきておりま丸 先ほども触れましたように一嘲ま21世紀に生さ

残れない業練といわれたこともありましたが、チエーン・ストアに

比大やや全体では業績が上向いており、最近ではデ″サ カ戦津がテ

レビによく登傷するなム 見直されてきていまえ 但し最近のデー

タではまた狂牛病などの影響で消費は冷え込む心配が大きV環 で

曳 今年は 「おせちJ力均 れているが これまテ■の秘 に御 ヽ

ないのでと力球食が当たり前になった掌と力毛 々要素はあるよう

こ

次に京工ま印音の名物催しの駅弁大会の話を少しさせて頂きま

え 毎年1月の中旬から2週間、新旬吉の7階大擢事場で開催さ加̂

昭和41年 から延々と途切れることなく今年で36口 閣確、今年の

1月には2適間の会期中に5億 9千万円以上売上、平均単価120

0～ 1300円 の物をこれだけ売るのは大変軌 歴史的には昭和

28年 に大幅の高島屋【感"に行われたそうで先 RtIで は150

種の駅弁を全国から集めていまれ その規模と売上から、駅チの甲

子園と印ヨi地 域を代表して、斜ヨ大会に彦加できる、ある面で

1ま観 歓つ舞台となってま汽 駅弁とは‐は 祖郵う 日ヽ鞭 梅内

営業中央会に力曜 している業者が、JR駅 構内で販売している弁当

の事でありま抗 一説によりますと 明お18年 に争無印喪離

り飯 2摘に抱電を添えたものを竹の成で包んだものを売り出した

の力駅沖の起源だそうで売 で出すが売れているかと見てみると、

販劇母度で田 邸誠ま 「森駅のいう均3が 86日 開植のうち33国

がトップとタントツの残弥筋軌 今争湖 間中で59,000値 、

金額で約2■ 3自力売りました 現在は470円 ですが最初ま15

0円でしも 過去には1日で1万個売つたこともあるそうで先 そ

の他 呼印|の観的、噌 山のます寿詢 、町十略のたらば寿司J、T長

万部の力Hこめし」、「高崎のだるま弁当」、1/1理り J腕呼網」、「宮

部のイチゴ弁当Jな どが人気で先

イ験 員のち文章を短縮するのに者労をしました 意因と若子連つ

た表現になったかもしれません力掲 部の表現としてお許じ下さV、

俗週の担当 根 本 茉"

0会 報乗員会 会想委員tE 根 本 家キ

佐伯会員の的梼免閑こ件ヤ準 半の鋼 担当ローテーション

カ靖 千変更になりますので注意してくださし、

来年の1月 16日 い0た す邑きまで馳 会合をひらきますので

的蕎よろしくお懸しま しま抗 議題は前期反省と後期採題の打ち

合わせ軌

0卓  猛

唖 5年間の百責店の売上高控納こよるH― 」

最近碗 からみお鶴沸肉卿きつV てヽ、皆様抑 のようにここ

数年、景気の不調、知 S断 自の和自こよりあまり面白↓ヽ詢まありま

せんので最初は補単に転計資料等を参考にした流通の話をさせて

頂き、後半は京王百幻古のる物催しの駅弁大会の話をさせて頂きま

丸 二婚 況業種といわれる金融孝穀 ・流通,子ついてのブス

トラ、倒産等の話題は殆ど毎日のように新蔵を開けば記事が目に入

つてきまえ つ↓漫近ではマイカルタい プが1兆 5千万の負債を

かかえ会社更生桜つ適用を申籠しました 昨年7月には同業の大手

ま印古、そごうが8900億 円の負債劫 えて報 の申請をし

たことは記憶に新しいことで坑 経済産業省の発表によ打,ま 21XI

物 71蝶 倒産は3017件 と99申 こ比べ20ツコ自とを財及爵塔摩

の国産件数となった1984年の3440件 に御 てヽ戦後2を 目とな

りました 今年は更に剰 ヒしているよう軌 勲 部の最通つ状況

といえば 今 年に入り若千ではありますが売上は回復基調にある

打V離 'H勇


